

Communiqué

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN



Covid 19 : Cachan aux côtés des personnes en situation de handicap

Le 1^{er} avril 2020

La Ville de Cachan bénéficie de l'expertise d'une Chargée de mission Handicap au sein de la direction du développement social (DDS) qui au quotidien développe des actions pour que le handicap ne soit plus une barrière (actions de sensibilisation dans les écoles, forum pour l'emploi de personnes en situation de handicap, séance de cinéma adaptée etc.).

Dans le cadre de l'épidémie du COVID 19, elle a pris contact avec les bénévoles de la mission Handicap et le groupe handicap citoyen de la Ville pour prendre des nouvelles de leurs proches en situation de handicap ou d'eux-mêmes afin de connaître leurs besoins quotidiens (courses, etc.) et mettre en place des solutions adaptées. Une solidarité s'est d'ailleurs développée entre les bénévoles. Elle reste en contact régulier avec ces Cachanaises et Cachanais afin de répondre à leurs besoins et questions. Certaines d'entre elles font partie du registre canicule de la DDS et sont donc appelées trois fois par semaine par les agents de la DDS afin de vérifier leur état de santé et identifier leurs besoins.

Un contact régulier par une personne spécialement formée et experte de la question du handicap est donc mis en place avec les Cachanaises et Cachanais en situation de handicap.